



La EGA pide políticas a favor de las EFG y ofrece empleo, ahorros y tejido industrial

REDACCIÓN
Madrid



La patronal europea de la industria de los genéricos y biosimilares (EGA) celebró su XIX conferencia anual en Atenas, de la cual salió un mensaje directo y claro: este sector quiere mantener su tejido industrial en Europa y hacer que permanezca aquí el *know-how*, de modo que el sector pueda servir a mejorar la competitividad del Viejo Continente a nivel global, así como la creación de empleos de alta cualificación. "Con esto estaremos beneficiando a la sociedad y a los propios pacientes", señalan fuentes de la patronal en un comunicado.

Para ello, hicieron un llamamiento a la Comisión Europea para que se encargue de abrir un espacio propio para genéricos y biosimilares, que debe sustentarse en el diseño de una política industrial que sirva para promover la viabilidad de este sector. Asimismo, reclamaron equili-

brio entre la necesidad de imponer altas exigencias en materia de fabricación, como se desprende de la aprobación de medidas contra la falsificación, para promover la farmacovigilancia y la transparencia en los ensayos clínicos, y la presión que se está ejerciendo sobre los precios. "De eso va a depender la sostenibilidad de este sector industrial", explicaron.

Asimismo, hicieron referencia a la fuerte caída del gasto sanitario, y recordaron la necesidad, en este contexto, de promover políticas que permitan sostener la calidad en la atención. Y es justo en este apartado en el que los genéricos y biosimilares pueden jugar un papel relevante, por los ingentes ahorros que generan y que pueden servir para financiar otros elementos del gasto sanitario, entre ellos la innovación. "Los gobiernos europeos tienen que tomar conciencia de que los genéricos y los biosimilares son parte de la solución", aseguran desde la EGA.